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第４６年度スローガン　公の心を持ち、私業の本分を尽くそう！
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２次会終わりには

浅野副会長より

担当例会ねぎらいのお言葉がありました

乾杯の近沢会計

合言葉は「そうだ！京都いこう！」

・かしこまりました。の言葉から始まるコンシェルジュ・かしこまりました。の言葉から始まるコンシェルジュ
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動が決して「へつらう」ものではなく、究極のホスピ動が決して「へつらう」ものではなく、究極のホスピ
タリティである。先生の「客の期待を超えるサービス」タリティである。先生の「客の期待を超えるサービス」
こそが、感動を与える為の基準であると語られた事は、こそが、感動を与える為の基準であると語られた事は、
自ら仕事にも合点がいくものであり、続けて求めてい自ら仕事にも合点がいくものであり、続けて求めてい
くものであると思う。くものであると思う。

・コンシェルジュの仕事　特に「お客様の期待を超え・コンシェルジュの仕事　特に「お客様の期待を超え
るサービス」というのは、まさに営業マンに必要なスるサービス」というのは、まさに営業マンに必要なス
タンスであると思いました。本日はお忙しい中ありがタンスであると思いました。本日はお忙しい中ありが
とうございます。とうございます。

・コンシェルジュという仕事　初め私は、自分とは程・コンシェルジュという仕事　初め私は、自分とは程
遠い高貴な職業と感じていましたが、本日の講演を拝遠い高貴な職業と感じていましたが、本日の講演を拝
聴しまして、お客様への思いやりの気持ちが職業とい聴しまして、お客様への思いやりの気持ちが職業とい
う何とも素晴らしいことを発見しました。う何とも素晴らしいことを発見しました。

・かしこまりました。の言葉から始まるコンシェルジュ
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・よりよいサービスをするには、より密なネットワー・よりよいサービスをするには、より密なネットワー
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優　勝　小川　真人優　勝　小川　真人

準優勝　藤井　重雄準優勝　藤井　重雄

３　位　久世　研二３　位　久世　研二

４　位　山口　猛４　位　山口　猛

５　位　河合　孝浩５　位　河合　孝浩

５　位　高橋　克弥５　位　高橋　克弥

７　位　安田　佑次７　位　安田　佑次

８　位　土屋　光晴８　位　土屋　光晴

８　位　西野　英乙８　位　西野　英乙

１０位　松田　俊治１０位　松田　俊治

１１位　中島　繁樹１１位　中島　繁樹

１２位　奥田　祐太郎１２位　奥田　祐太郎

１３位　長屋　是通１３位　長屋　是通

１４位　浅野　信哉１４位　浅野　信哉

１５位　加納　浩二１５位　加納　浩二

１６位　江森　正１６位　江森　正

１７位　佐竹　紀皇１７位　佐竹　紀皇

１８位　足立　貴保１８位　足立　貴保

１９位　松本　正平１９位　松本　正平

２０位　川瀬　知哉２０位　川瀬　知哉

２１位　近沢　正２１位　近沢　正

２２位　望月　陽一郎２２位　望月　陽一郎

２３位　山口　道男２３位　山口　道男

２４位　小川　智宏（ＢＢ）２４位　小川　智宏（ＢＢ）

２５位　北野　英樹（ＢＭ）２５位　北野　英樹（ＢＭ）
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８　位　西野　英乙

１０位　松田　俊治

１１位　中島　繁樹

１２位　奥田　祐太郎

１３位　長屋　是通

１４位　浅野　信哉

１５位　加納　浩二

１６位　江森　正

１７位　佐竹　紀皇

１８位　足立　貴保

１９位　松本　正平

２０位　川瀬　知哉

２１位　近沢　正

２２位　望月　陽一郎

２３位　山口　道男

２４位　小川　智宏（ＢＢ）

２５位　北野　英樹（ＢＭ）

ＯＵＴＳＴＡＲＴ　　　　ＩＮＳＴＡＲＴＯＵＴＳＴＡＲＴ　　　　ＩＮＳＴＡＲＴ

ニアピンニアピン

Ｎｏ３　浅野　信哉　　　　西野　英乙Ｎｏ３　浅野　信哉　　　　西野　英乙

Ｎｏ８　河合　孝浩　　　　小川　真人Ｎｏ８　河合　孝浩　　　　小川　真人

Ｎｏ11　高橋　克弥　　　　小川　智宏Ｎｏ11　高橋　克弥　　　　小川　智宏

Ｎｏ17　藤井　重雄　　　　加納　浩二Ｎｏ17　藤井　重雄　　　　加納　浩二

ドラコンドラコン

Ｎｏ２　高橋　克弥　　　　長屋　是通Ｎｏ２　高橋　克弥　　　　長屋　是通

Ｎｏ12　川瀬　知哉Ｎｏ12　川瀬　知哉

大波賞　大波賞　

江森　正江森　正

猛打賞猛打賞

近沢　正近沢　正

ＯＵＴＳＴＡＲＴ　　　　ＩＮＳＴＡＲＴ

ニアピン

Ｎｏ３　浅野　信哉　　　　西野　英乙
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●優勝コメントをする

　小川　真人会員

　いい笑顔です。

始球式の様子

見よ！！

私の勇姿！！

4月 19 日（木）

参加人数　25 名

（内特別会員 2名）

（３）



●第２回飲んで語る会 ( 会員親睦委員会 )

●家族親睦 ( 会員親睦委員会 )
　福井海釣り・若狭ビール飲み放題海鮮バイキング

※雨天の場合は、一部内容が変更となります。
●土屋顧問を囲む会

●第４回研修委員会 ( 研修委員会 )

前田将志会員　５月６日　
　　　　　　　
　　　　　　～おめでとうございます～

●小川　智宏会員

●鳥居　清会員

●研修委員会

●平野　宏司会員

●松本　正平会員

●例会の食事について●
５月例会も引き続き食事会場への入場を１８時５０分まで
とし、１８時５５分には例会会場へ入っていただくよう徹
底いたします。ご理解とご協力をお願い致します。

　　　　　●総会の返信について●
　　　　一般社団法人化による変更点
①委任状に代理人を書く欄が追加されました。
②総会議案に「その他」が無くなりました。
　その他議案がある方は、事前に理事
　（役員執行部）までご連絡ください。

◎と       き：3月 22日（木）19:00 ～ 21:00
◎と  こ  ろ：岐阜経済大学　　
◎参加人数：２２名

今回の研修委員会は、事業継承についてご講演頂きました。
継承者へのバトンタッチのタイミングや、
後継者を育てる事がどれだけ大切であるか、考えさせる
内容となりました。先生ありがとうございました。

（４）
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